

CEO impulsa la modernización energética en el Cauca

El viernes 20 diciembre, 2019 a las 9:28 am



COMUNICADO DE PRENSA



CEO impulsa la modernización energética en el Cauca



El gerente General de CEO, [Omar Serrano Rueda](#) y la directora ejecutiva del [‘Fondo para el Desarrollo del Plan de Todos Somos Pazcífico’](#), **Luz Amanda Pulido**, inauguraron en la vereda Alto del Rey del municipio de El Tambo, al occidente del Cauca, el proyecto con el cual se amplía la cobertura en las líneas

de media y baja tensión de energía eléctrica en la zona, beneficiando **a más de 2.000 familias de 74 veredas del municipio, 17 escuelas y 7 centros de salud.**

El evento contó con la participación de los ministerios de Minas y Energía, y de Hacienda y Crédito Público; la Gobernación del Cauca y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

“Estamos trayendo modernidad al Departamento, pues además de la ampliación del servicio de energía eléctrica, implementamos un sistema prepago que cuenta con medidores inteligentes, que permiten que cada hogar pueda administrar su consumo, sin esperar a que le llegue un recibo, con libertad para recargarlo cuando quiera, sin suspensión en las noches y con servicio de recargas de emergencia vía telefónica” señaló el gerente General de CEO.

El plan **‘Todos Somos Pazcífico’** se desarrolla también en los municipios de **Buenos Aires, Caloto, Corinto y Morales**; en este último 824 familias de 21 veredas se verán beneficiadas con las obras hechas por CEO y el Gobierno Nacional, que se inauguran hoy 20 de diciembre a las 8:00 am.



comunicaciones@ceosp.com.co

Cra. 8 con calle 1 esquina
POPAYÁN - CAUCA

Tel: (57)(2) 830 1000
www.ceosp.com.co

Electrilinea
018000511234